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２組  

私は理数系があまり得意ではなく、前回のテストで

はよく点を落としてしまっていたので、今回のテス

ト勉強では、理数系を重点的に勉強していました。

結果は、理数どちらも前回のテストより 10点ほど上

がっていました。逆に、国語では凡ミスが目立って

しまい、もう少し点数を上げられたのではないのか

と思いました。なので、夏休みで国語の文章題をたくさん解いて、次のテストは結果を

残せるようにしたいです。 

４組  

期末考査は、事前に計画を立てて、勉強した甲斐が

あり、社会と国語と英語がいつもより点数が取れま

した。特に英語が苦手だったので嬉しかったです。

理科と数学があまり良くなかったので、次はがんば

ります。夏休みでは、苦手な教科を克服するために、

夏休み明けの課題テストに向けて、今のうちから事

前に計画を立ててコツコツ勉強しようと思います。 

５組  

僕が夏休みに努力する事は、主に部活です。理由は、

3年生が引退してしまうので、部活では、2年生が中

心となっていくからです。なので、他の部員を少し

でも引っ張っていけるようにがんばりたいし、東播

大会に出場したいからです。皆さんも夏休みに何か 1つのことを努力してみて下さい。 

「トライやる・ウィーク」を終えて１ヶ月が経ちました。事後の取組として、お礼状

の作成と新聞の作成を行いました。そして、１５の事業所に代表として活動の様子を発

表してもらいました。それぞれの活動の様子をスライドにまとめ、感じたこと、学んだ

ことを分かりやすく発表出来ていました。また、活動の様子をまとめた映像でも、笑顔

がたくさん見られ５日間の活動の充実ぶりが伝わってきました。 

 発表の中でもありましたが、受け入れて頂いた事業所の方々をはじめ、お世話いただ

いた方々への感謝の気持ちを忘れることなく、これを機にさらに良い学年を築いていき

ましょう。 

 みなんさんは、１年生からいくつかの行事を経験してきました。それぞれの行事で成

果を上げています。行事後の反省では、「学んだことを日常生活に生かしていきたいで

す。」という言葉がよく聞かれます。成果をもとに意識して行動している人もいますが、

全体的に意識が低下しているようにも思います。「行事は日常生活を良くするためのも

の」といつも言っています。事前の取組から本番、事後の取組、そして普段の学校生活

に生かしてこそ、本当の成功です。 

 今回、「トライやる・ウィーク」で新たな体験をすることが出来ました。そこで得たこ

とを日常生活の中で発揮し、見つかった課題を克服していく努力が必要です。 

１学期も残りわずかです！みんなで高めていきましょう。 

・1２日（火）より三者懇談会が行われます。1 学期の学校での様子・家庭での様子を確認する

大切な会となります。よろしくお願いいたします。尚、くれぐれもお車での来校はお控えください。

学校周辺への路上駐車、停車もご遠慮ください。 

・三者懇談期間中、南館１Fでトライやる新聞の掲示をしております。ぜひご覧ください。
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